



**Le directeur général de la Cameroon Radio and Television (Crtv, à capitaux publics), lance un appel d'offres national relatif à la fourniture des produits alimentaires et boissons pour l'exercice 2020.**

Selon l'annonce publiée dans les colonnes de Cameroon-Tribune, il s'agit d'assurer le "bon fonctionnement" des services de la télévision à capitaux publics. Le coût total de l'opération est de 60 millions FCFA.

En 2018, le couple présidentiel camerounais avait été accusé d'avoir dépensé plus de 65 millions FCFA de "frais de bouche" et plus de 180 millions de dollars en voyage. En 2019, le Cameroun a dépensé une enveloppe globale de plus de 60 milliards FCFA de "frais de bouche"